

26 mai 2018

Port Haliguen. Les travaux avancent



Les travaux du terre-plein 1, devant la capitainerie, sont en cours.

Les travaux avancent bon train à Port Haliguen, et ce qui sera le port de demain commence à prendre forme. Vendredi, avait lieu le traditionnel rendez-vous mensuel d'information des responsables du port à destination des usagers et de la population en général. Une trentaine de personnes étaient présentes.

Des délais tenus pour fin juin

À la capitainerie on se réjouit que le bon rythme d'avancée des travaux permette d'envisager un été serein. Tous les propriétaires ayant un contrat à l'année au port verront leurs bateaux remis en place entre mi-juin et fin juin et ce pour tout l'été. Mieux, les visiteurs de l'été pourront également se voir proposer des places temporaires et les différentes régates accompagnées par le port (YCQ, ASNQ, ENVSN), seront accueillies également ce qui permettra d'éviter une rupture d'activité sur 2018.

Terre plein du Mané terminé

Les travaux, qui avaient commencé au Mané sont achevés. Le creusement de ce bassin permettra une hauteur d'eau minimale de 3 m à basse mer et des quais ont été construits. Un bardage bois viendra ensuite les habiller. Le terre-plein 2, lui, est en phase de génie civil. Tous les réseaux d'eau et d'électricité sont refaits ce qui offrira de bien meilleures prestations. Le terre-plein 1, face à la Capitainerie est en travaux.

Pause estivale et reprise en septembre

Dès le 1^{er} septembre les travaux reprendront avec l'installation d'épis déflecteurs en entrée de port pour réduire l'agitation lors des vents de Nord et sécuriser les pontons.